
?令和６年度

令和 7年 1月29 日 (水)　18：００～19：3０

東京都では、医療機関における外国人患者への対応力向上を
図ることを目的として、研修を実施しています。

「やさしい日本語」とは、相手に合わせた分かりやすい日本語のことです。
外国人患者にも伝わりやすい「やさしい日本語」を普及させることで、

外国人患者と医療現場の間の円滑なコミュニケーションの実現を図ります。

医療機関における外国人患者対応支援研修事務局（株式会社トライ内）
電話：03-3824-7231　　　E-mail：igaikoku@e.try-sky.com

開催日時

セミナー内容

武田 裕子氏　（順天堂大学大学院医学研究科医学教育学　教授）
外国人の模擬患者とのロールプレイで「やさしい日本語」を学ぶ
講師

内容 ①やさしい日本語についてのレクチャー
②外国人模擬患者とのグループワーク
③フィードバック・感想のシェア

https://e.try-sky.com/igaikoku/nihongo4/entry/
申込フォーム

都内医療機関従事者等対象者

ZOOMによるオンライン配信開催方法

20名程度定員

お問合せ

医療機関における
外国人患者対応支援研修

お申込みは、以下の申込フォームから受け付けています。
下記 URL 又は QRコードからお申込みフォームへアクセスし、

情報をご入力ください。

令和７年
1月19日（日）

申込期限

第 4 回
やさしい
日本語編

参加無料


